



Die stellvertretende Kreisvorsitzende des BLSV Iva-Natalie Hirth (v.l.), Thomas Rademacher, TSV-Vorsitzender Thomas Reischl und Ernst Halir. Foto: Bernd Spanier

Verdienstnadel in Gold

Für zwei neue Ehrenmitglieder des TSV Wartenberg

Wartenberg. (bs) Die Versammlung des TSV Wartenberg beschloss einstimmig, die zwei sehr verdienten Mitglieder Thomas Rademacher und Ernst Halir zu Ehrenmitgliedern zu ernennen. Thomas Rademacher war neun Jahre Vorsitzender des Gesamtvereins, drei Jahre Jugendleiter, zwölf Jahre Abteilungsleiter Fußball, fünf Jahre stellvertretender Vorsitzender, neun Jahre Mitglied in der Vorstandschaft als Bestandsverwalter und sieben Jahre Presse/Organisator Fußball, Jugendtrainer und vieles mehr. Er hat das Stadionheft geschrieben und gestaltete Anzeigen. Außerdem ist sein Name mit dem Starkbierfest fest verbunden. Hier schrieb und gestaltete er die gekonnten Einlagen viele Jahre lang. Der Verein hofft, dass er dies noch weiterhin mache. Ernst Halir war 18 Jahre stellvertretender Vorsitzender, acht Jahre AH-Leiter Fußball, 15 Jahre Jugendleiter Fußball und zwölf Jahre Abteilungsleiter Fußball. Er sorgte immer dafür, dass das Vereinsauto vom Sponsor zur Verfügung gestellt wurde und

wird. Vom BLSV war die stellvertretende Kreis-Vorsitzende Ivana Natalie Hirth gekommen. Sie zeichnete die Ehrenmitglieder mit der Verdienstnadel in Gold mit Kranz aus.